

Treffen mit den Architekten am 22.3.13

!aus der Lehrter Straße waren 5-6 Anwohner_innen anwesend / eine Anregung telefonisch)

Prioritätenliste (nicht in der Reihenfolge)

- Verbindung über die Bahntrasse zum Heidestraßenquartier – ja!
- Grünstreifen hinten an der Bahn akzeptiert (wenn er dort auch nicht gut ist)
- Verzicht auf Schallschutzwand
- relativ geschlossene Riegelbebauung
- Pueblo an der nördlichen Brandwand (so dass weitere Kleingewerbetreibende und Büros sich ansiedeln können)
- Stadtplatz gegenüber vom Amtsgericht
- 2 Plätze nebeneinander (neben dem kleinen Bahn-Haus)
- keine Gewerbehalle (Kleingewerbe verteilt in den Häusern, evtl. auch hinten am Weg)
- hängende Gärten
- Erhalt von so viel Grün (Gärten) wie möglich
- soziale Durchmischung in den einzelnen Häusern
- Mauer erhalten (wenn möglich)